

# Dirk Frimout se posera lundi au Sacré-Cœur

**E**n 1992, Dirk Frimout devenait le premier Belge à voyager dans l'espace. Vingt-cinq ans plus tard, le passager de la navette américaine Atlantis ne se lasse toujours pas de raconter son extraordinaire périple. L'ancien astronaute l'évoquera à nouveau ce lundi 15 mai, au cours d'une conférence donnée à l'institut du Sacré-Cœur de Nivelles. À cette occasion, il partagera son expérience avec les élèves de 3<sup>e</sup>, 4<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> de l'option sciences appliquées.

Cette rencontre s'inscrit dans le cadre des missions de Dirk Frimout, qui, depuis son retour sur terre, s'investit dans la promotion des sciences et de la technique auprès des jeunes. Soutenu par l'agence spatiale européenne (ESA), l'astrophysicien

encourage également les jeunes engagés dans le développement de projets scientifiques. C'est le cas des étudiants du Sacré-Cœur, dont l'établissement a obtenu le label « Sciences à l'école » et a répondu à l'appel à projets « Espace et enseignement », de la Fédération Wallonie-Bruxelles.

Les élèves profiteront d'ailleurs de la visite de l'astronaute pour lui présenter quelques-uns de leurs projets technologiques. Les étudiants de 6<sup>e</sup> ont notamment construit une lunette astronomique, une machine électrostatique de Wimshurst (un physicien britannique du XIX<sup>e</sup> siècle) et un drone. Quant aux élèves de 5<sup>e</sup>, ils procéderont au lancement de fusées propulsées à l'air et à l'eau sous pression, confectionnées par leurs soins. ■ **Ch.G.**